

Forums pour les joueurs

Addiction

Par Max4456 Posté le 04/11/2022 à 16h32

Bonjour je viens de me rendre compte après 5 ans paris sportif je suis addict je jouais beaucoup de grosse sommes 500 euros que je gagnais et perdait aussi la je viens de perdre 2000 euros. Je ne sais pas comment parler à mon entourage mais là je reconnais maintenant que d'avoir une dette 10000 euros dans quelque années. Comment c'est devenu addictif c'est quand j'ai commencé à gagner et ça a donné confiance en moi la c'est terminé mais ça va être dur